

11.) Stöckler: Mehr Sicherheit auf Schutzwegen

Die Mittel aus dem Verkehrssicherheitsbudget werden so eingesetzt, dass zuallererst neu errichtete oder baulich angepasste Schutzwege ordnungsgemäß und Richtlinien konform ausgeleuchtet werden. Danach folgen jene Schutzwege, die als Unfallhäufungsstellen oder Konfliktstellen auffallen und in der Arbeitsgruppe Verkehrssicherheit behandelt wurden.

Das verbleibende, denkbar knappe Budget wird für Wünsche aus den Bezirken verwendet, wo die Beleuchtung unter dem ortsüblichen Maß liegt. Dabei werden klarerweise weder Bezirke bevorzugt noch benachteiligt. Mit den zur Verfügung stehenden Mitteln für Verkehrssicherheitsarbeit werden jährlich etwa ein halbes Dutzend Schutzwege neu ausgeleuchtet, sofern die damit verbundenen Baumaßnahmen überschaubar sind.

Im Rahmen der laufenden Erneuerung der Straßenbeleuchtung wird - nach Maßgabe der technischen Möglichkeiten und äußeren Rahmenbedingungen - an dabei berührten Schutzwegen immer eine ordnungsgemäße Beleuchtung installiert. Leider sind auch hierfür die budgetären Mittel begrenzt.

Angesichts der wie gesagt sehr knappen finanziellen Möglichkeiten, die den Notwendigkeiten und Wünschen hinterherhinken, freue ich mich über jede Form der Unterstützung, die ich hier im Bemühen um eine bessere Dotierung bekommen kann.